

# MÉMO



## Section Locale 9554 - Syndicat des Métallos Local Union 9554 - United Steelworkers

Bonjour à tous,

Veuillez prendre note que le syndicat a récemment déposé les 4 griefs collectifs suivants :

- Le grief **725-17** concerne la politique de l'entreprise sur les couleurs de cheveux;
- Le grief **726-17** concerne la politique de l'entreprise sur les perçages;
- Le grief **727-17** concerne l'attribution de semaines additionnels de vacance par la compagnie sans respect des rangs d'ancienneté;
- Le grief **728-17** concerne l'utilisation de SCC et SCT sur les lignes de contrôle et ce à d'autres fins que celles de maintenir leurs certifications, ce qui contrevient à la Lettre d'Entente #12 de la CC.

-----  
Hi everyone,

Please be advised that the union has recently submitted these 4 collective grievances:

- Grievance **725-17** concerns the company's policy on hair color;
- Grievance **726-17** concerns the company's policy on piercings;
- Grievance **727-17** concerns the company's violation of seniority articles during the last vacation bid;
- Grievance **728-17** concerns the use of SCC and SCT on the screening lines for reasons other than maintaining their certifications, a violation underline in Letter of Understanding #12 of the Collective Agreement.

Comité Exécutif  
25 juillet 2017